

Quedan pocos días para postular a la Escuela de Orfebres de Coya

La convocatoria está abierta en www.pro-ohiggins.cl



Hasta el 30 de agosto a las 12 hrs., se reciben postulaciones para las y los interesados en ser parte del curso de Orfebrería Básica que se realizará en la Escuela de Orfebres de Coya.

Los requisitos que deben cumplir los nuevos postulantes y su inscripción, además de ser habitantes de la región, están disponibles a través del sitio web de Pro O'Higgins <https://pro-ohiggins.cl/programa/escuela-de-orfebres-de-coya/>

Después del periodo de inscripciones, inicia la etapa de preselección de aspirantes quienes serán citados a realizar un test de habilidades manuales y artísticas y, posteriormente, a una entrevista personal.

Pasado este proceso se seleccionarán a 20 alumnos que accederán gratuitamente a las 300 horas de formación en técnicas diseño, texturado y repujado, forja y grabado.

Las clases se realizarán los días martes y jueves de 9:00 a 17:00 horas en la Escuela de Orfebres en Cobre de Coya ubicada en Población Central, edificio 25, Coya, por un periodo aproximado de 22 semanas.

Este curso es financiado con las Becas Laborales de Sence, a través de los excedentes de capacitación de Codelco Chile División El Teniente.

Para mayor información y consultas, escriba a escueladeorfebres@pro-ohiggins.cl